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Botucatu, 02 de julho de 2023. 

Exmo. Sr.   

Antonio Carlos Vaz de Almeida (Cula) 

DD. Presidente da Câmara Municipal 

Botucatu-SP. 

 Rodrigo Luiz Gomes Fumis, Secretário Adjunto de Assuntos de Transporte 

Coletivo, vem, perante Vossa Excelência, em atenção ao respeitável Requerimento 

n.º 337, aprovado em Sessão Ordinária de 19/06/2023, através do qual solicita “o 

estudo sobre a possibilidade de instalação de galeria pluvial na Rua Julierme de 

Abreu e Castro, na altura da Capela Nossa Senhora dos Navegantes, instalação 

de bloquetes nas vias dos bairros Rio Bonito Campo e Náutica e Porto Said, 

realização de estudo técnico para tornar mão dupla o sentido da direção da 

avenida da orla e da rua João Batista Vieira de Moraes, instalação de um 

banheiro na Orla, na altura do “bar da rampa” para melhor atender os visitantes 

que frequentam o local, e instalação de cobertura no ponto de ônibus localizado 

na entrada do Porto Said para que as crianças não tomem mais chuva enquanto 

esperam o ônibus para a escola.”. 

Considerando os apontamentos referentes as questões da área de mobilidade 

urbana que envolvem as atividades exercidas pela SEMUTRAN informo que: 

 Considerando que a orla possui desde sua revitalização em dezembro de 

2016 estacionamento a 45º para garantir maior número de vagas de estacionamento 

disponíveis, para moradores e turistas, e que parte do seu leito viário é 

compartilhada com ciclovia bidirecional, informo que é inviável a transformação do 

trecho citado em sentido duplo de circulação.  
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Quanto a instalação de cobertura para alunos da rede municipal que 

aguardam o veículo de transporte escolar, informo que trataremos da questão em 

conjunto com a Secretaria Municipal de Educação para avaliar a viabilidade técnica e 

disponibilidade orçamentária. 

Atenciosamente,                                                      

   
 
 
 
 

Secretário Adjunto de Assuntos do Transporte Coletivo e Trânsito 
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